



**Glaubensbekenntnis.** Wir glauben daran, dass es nur den Einen Heiligen und Ewigen Gott gibt, den Schöpfer von Himmel und Erde (1. Mo 1:1, 2. Mo 3:14-15, Joh 4:24, Ps 5:4)

Wir glauben an Jesus Christus, der durch den Heiligen Geist auf wundersame Weise empfangen wurde, geboren von Maria, einer Jungfrau, auf eine Weise, wie noch nie zuvor ein Mensch geboren wurde, noch jemals geboren werden kann, und dass er der Sohn Gottes ist. Er trug das Kreuz, vergoss sein Blut und starb für die Sühnung unserer Sünden, und verhiess, dass er wiederkommen wird (Mt 1:18-25, Joh 19:30, 1 Kor 15:20, Hebr 10:10). Und durch den Glauben an Jesus empfangen wir das Heil und das ewige Leben aus Gnade und Wahrheit (Joh 1:17, Joh 3:16, Joh 14:6, Joh 17:17, Eph 2:8-9).

Wir glauben an den Heiligen Geist, der jetzt gerade aktiv in dieser Welt arbeitet. Er stattet uns aus, bevollmächtigt uns Gott zu dienen und leitet uns zum ewigen Leben (Joh 14:16-17, Joh 15:26, Joh 16:7-11).

Wir glauben, dass die Bibel das unwiderlegbare und fehlerlose Wort Gottes ist, das von Gott eingegeben und eingehaucht durch den Menschen aufgeschrieben wurde und das grundlegende Fundament unserer Errettung, Sündenvergebung und unseres Glaubensweges ist (2. Tim 3:16, 1 Petr 1:20-21, Hebr 8:10-12). Niemand sollte dem Wort Gottes etwas hinzufügen oder wegnehmen, das Buch der Offenbarung, welches das Wort der Verheißung im Neuen Bund ist, eingeschlossen (Offb 22:18-19).

Wir glauben, dass der Mensch ursprünglich perfekt nach Gottes Abbild erschaffen worden ist, aber durch den Ungehorsam und den Verrat Adams die Sünde in diese Welt getreten ist und uns somit von Gott getrennt hat (Röm 5:12-21).

Wir glauben an die Auferstehung der Toten und dass Sünder, um errettet zu werden, aus dem Samen Gottes wiedergeboren werden müssen; das ist das ewige Wort Gottes; dass die Wiedergeburt eine neue Schöpfung in Jesus Christus ist; dass in dieser Wiedergeburt derjenige, der tot ist in Übertretungen und Sünde, zu einem Teilhaber an der göttlichen Natur erschaffen wird und das ewige Leben empfängt, das kostenlose Geschenk Gottes (Joh 3:3, 2. Kor 5:17, 1. Joh 5:1, 2. Petr 1:4, Röm 6:23, Eph 2:1, Kol 2:13).

Wir glauben, dass alle Gläubigen dazu bestimmt sind, als ein Leib in Christus vereint zu werden, gemeinsam für die Herrlichkeit des Herrn zu arbeiten und anderen die Errettung zu bringen, wie es vom Herrn gemäß des großen Missionsbefehls aufgetragen worden ist (1. Kor 12:12-27, Joh 17:21-23, Mt 28:19-20).

Wir glauben daran, dass es Gottes Wunsch ist, dass alle Menschen gerettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit kommen (1 Tim 2:4).

**Confession of Faith.** We believe that there is only One holy and eternal God, the Creator of heaven and earth (Gn.1:1,Ex.3:14-15,Jn.4:24,Ps.5:4).

We believe in Jesus Christ who was begotten by the Holy Spirit in a miraculous manner, born of Mary, a virgin as no other man was ever born or can ever be born of a woman and that he is the Son of God. He bore the cross, shed his blood, died for the atonement of our sins, and promised that he will come again (Mt.1:18-25,Jn.19:30,1Cor.15:20, Heb.10:10). And through faith in Jesus, we receive salvation and eternal life by grace and truth (Jn.1:17,Jn3:16,Jn. 14:6,Jn.17:17,Eph2:8-9).

We believe in the Holy Spirit that is actively working in the world right now. He equips and empowers us to serve God, and lead us to have eternal life (Jn.14:16-17,Jn.15:26,Jn.16:7-11).

We believe that the Bible is the infallible and inerrant Word of God, which is God-breathed and God-inspired, and the basic foundation for our salvation, forgiveness of sins, and a walk in faith. (2Pt.1:20-21,Heb.8:10-12). No one should add to or subtract from the Word of God including the book of Revelation which is the Word of Prophecy in the new covenant (Rv22:18-19).

We believe that man was originally created to be perfect in God's image, but through the disobedience and betrayal of Adam, sin had entered into the world, and thus separated us from God (Rom.5:12-21).

We believe in the resurrection of the dead and that in order to be saved, sinners must be born again with the seed of God; that is the new birth; that the new birth is a new creation in Christ Jesus; that in the new birth the one who is dead in trespasses and sins is made a partaker of the divine nature and receives eternal life, the free gift of God (Jn.3:3,2Cor.5:17,1Jn.5:1,2Pet.1:4,Rom.6:23,Eph.2:1, Col.2:13).

We believe that all believers are meant to be united as one body of Christ, working together for the glory of the Lord, and to bring others to salvation as commanded by the Lord according to the great commission (1Cor.12:12-27,Jn.17:21-23,Mt.28:19-20).

We believe that God desires for all men to be saved, and to come to the knowledge of the Truth (1Tim.2:4).